



**NOTICIAS**

- Antequera
- Turismo
- Semana Santa
- Política Municipal
- Actividad Comercial
- Cultura
- Cofradías
- Entrevista
- Deportes
- Reportaje
- Ventanal Taurino
- Juventud
- Sociedad
- Educación
- Ocio y Juventud

**SERVICIOS**

- Farmacias de Guardia
- Cine
- Discos
- Libros
- Horario de Monumentos
- Teléfonos de interes
- Transportes
- Movimiento de población
- Esquelas mortuorias
- Horario de Misas



**Política Municipal**

**900 vecinos de Bobadilla Estación darán su opinión este domingo sobre la ELA**

Fecha: 15 Mayo 2009

Fuente: Pablo J. Guerrero

**Bobadilla Estación vivirá mañana este domingo 17 de mayo un día histórico. Tras las reivindicaciones de vecinos, asociaciones e incluso partidos políticos (PABA al frente), se realizará una consulta vecinal para conocer si los habitantes del hasta ahora anejo de Antequera desean convertirse en Entidad Local Autónoma (ELA).**



Antonio Montenegro, Diego Cebrián y Francisco Navarro durante la rueda de prensa desarrollada este martes 12 de mayo en la sede del PABA

Novecientos vecinos están llamados a una consulta autorizada en Pleno por el Ayuntamiento de Antequera que se desarrollará en el Salón de Usos Múltiples entre las 10 y las 20 horas.

Este martes 12 de mayo tuvo lugar, en la sede del PABA en Antequera, una rueda de prensa que contó con la presencia del presidente de la asociación de vecinos de Bobadilla Estación, Francisco Navarro, y el alcalde pedáneo Antonio Montenegro. Ambos coincidieron en pedir el "sí" para la ELA como principal motor de desarrollo del pueblo. Esta necesidad surge para mejorar la situación de Bobadilla Estación, "porque estamos viviendo unos años en los que comprobamos que no avanza", afirmaron.

Navarro reivindicó la autonomía de su pueblo, consiguiendo "una descentralización de servicios y administración propia de recursos". El presupuesto disponible para Bobadilla Estación podría pasar de los alrededor de 150.000 euros disponibles hasta el millón de euros incluyendo partidas de Diputación, Junta y el Estado.

Tanto el PABA como la propia asociación vecinal han promovido una campaña promocional para el "sí" a la ELA, habiéndose editado una revista en la que se recogen las opiniones de los portavoces municipales y del propio Alcalde.

<< atrás

**CONOCE ANTEQUERA**



**TIENDA**

¿deseas adquirir algún producto del Sol de Antequera?

[CLICK-Aquí](#)

**BUSCAR**

EL SOL DIGITAL

ok

HEMEROTECA

ok



ok

**ENCUESTA SEMANAL**

**¿Qué nota le darías a la Feria de Primavera y Agrogant 2009?**

Notable, han estado bien

Ha estado mejor la Feria que Agrogant

Ha estado mejor Agrogant que la Feria

Suspense, necesitan mejorar

[votar](#)

88 Resultados

**PATROCINADORES**

Vea más información de nuestros patrocinadores haciendo click [aquí](#)

16 esculturas vienen buscando la luz

